
経済学研究科教授会（第３回）・経済学部教授会（第３回）議事要録 

開催日 令和４年６月１５日 

 

○前回配布した令和４年４月１３日（水）開催の研究科教授会（第１回）・学部教授会（第 

１回）議事要録（案）については原案のとおり承認された。 

   

○今回配布した令和４年５月１８日（水）開催の研究科教授会（第２回）・学部教授会（第 

２回）議事要録（案）について、確認の依頼があった。 

 

Ⅰ 研究科教授会 

 

出席者 星、高橋（伸）、岡崎、神取、久保川、新宅、谷本、松島、阿部、岩本、粕谷、 

石原、大日方、松井、高橋（明）、大森、飯塚、古澤、柳川、城山、高崎、米山、林、澤田、

新谷、植田、青木、中嶋、大橋、下津、小川、川口、楡井、佐藤（泰）、北尾、渡邉（安）、

山口、小島（武）、佐藤(整)、桑嶋、首藤、別所、藤井、稲水、山本、仲田、野原、小島（庸）、

大木 

各教授・准教授 

 

欠席者 奥井、白谷、Griffen 

各教授・准教授 

 

○ 報告事項 

１．研究科宛文書の紹介 
（１）研究助成等募集（別記１）  

       

２．全学関係 

（１）研究科長・学部長・研究所長合同会議等  
   星研究科長より６月７日に開催された科所長会議の報告があった。ウクライナ侵攻を 
   受けた「学生・研究者の特別プログラム」対応状況（５月２７日時点）、ソフトウェ

アの不適切な利用に関する注意喚起の徹底について説明があった。 
 

３．研究科関係 

（１）海外渡航 

   星研究科長より海外渡航４件の報告があった。 

 

 

○ 協議事項 

１．委員等委嘱（学外）  １５件   
   星研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

 

○その他 

１．サバティカル研修について 

   星研究科長より、2023 年度サバティカル取得者、2024 年度候補者について説明があ

った。 

 

２．経済学研究科長アドバイザー会議（第2回）について 

   星研究科長より、経済学研究科長アドバイザー会議（第2回）が開催された旨、説明

があった。 
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以上 

１３時５９分終了 

 

 

Ⅱ 学部教授会 

 

出席者 星、高橋（伸）、岡崎、神取、久保川、新宅、谷本、松島、阿部、岩本、粕谷、 

石原、大日方、松井、高橋（明）、大森、飯塚、古澤、柳川、城山、高崎、米山、林、澤田、

新谷、植田、青木、中嶋、大橋、下津、小川、川口、楡井、佐藤（泰）、北尾、渡邉（安）、

山口、小島（武）、佐藤(整)、桑嶋、首藤、別所、藤井、稲水、山本、仲田、野原、小島（庸）、

大木 

各教授・准教授 

 

欠席者 奥井、白谷、Griffen 

各教授・准教授 

 

 

○ 報告事項 

１．委員会関係 

（１）日本経済国際共同研究センター運営委員会 

   青木センター長より短期客員研究者の受入について報告があった。 

 

（２）政策評価研究教育センター運営委員会 
   澤田センター長より特任研究員の受入、総務省統計「オンサイト施設」の開設、利用

について報告があった。 

 

２．寄附金受入 

   星学部長より寄付金の受入について報告があった。 

   

３．ビジター 

   星学部長よりビジターの受入について報告があった。 

 

４．特定有期雇用教職員等  
   星学部長より特定有期雇用教職員、特定短時間有期雇用教職員の採用について報告が

あった。 

 

 

○ 協議事項 

１．教務関係 

＜審議事項＞ 

１．交流協定に基づく留学の単位認定について 

   大森教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２．学生交流協定（部局間）による特別聴講学生の受入れについて 

   大森教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

＜報告事項＞ 

３．卒業者就職状況について（令和3年 9月及び令和4年 3月卒業者） 

   大森教務委員長より報告があった。 
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４．オンライン試験・take home exam・レポート課題の調整について（令和4年度S1S2タ

ーム・S2ターム） 

   大森教務委員長より報告があった。 

 

５．その他 

   大森教務委員長より、進学選択ガイダンスが行われた旨報告、S1タームの成績入力期

限、カリキュラム委員会の開催についての説明があった。 

 

 

○ その他 

１．メンタリング講習 

   星学部長よりメンタリング講習について説明があり、参加要請があった。 

 

２．APC（article processing charge） 問題でのアンケート実施について 

   石原図書館長よりAPC問題について説明とアンケートを実施する旨、周知された。 

 

３．経友会主催・経済学部後援 講演会シリーズ第9回について 

   大日方教授より講演会シリーズ第9回について周知された。 

 

４．事務部の閉室及び年5日以上の年次有給休暇の取得について 

   宮﨑事務長より夏季事務部閉室の実施について、及び各研究室、センターについても

7 月～9 月の間に 2 日間の休業実施について協力依頼があった。また、年 5 日以上の

年次有給休暇取得促進のため、休暇の取得推奨期間の設定について説明があり、休暇

の取得について協力依頼があった。 

 

以上 

１４時３４分終了 

 

                        次回教授会 ７月１３日（水） 

                         教授会セミナー １３：００～ 

                         教授会 １３：４５～ 

 

 

 

Ⅲ 人事教授会 

  【審議・投票 教授2件】 

  【審議・投票 准教授4件】 

  【審議 教授 2件】 

  【審議 講師 1件】 

  【審議 1件】 

  【報告 准教授1件】 

 

 

 

 


